



Bon vent !

Un vent de développement souffle sur Batistyl. Le groupe de menuiserie de Maulévrier brigue de nouvelles implantations sur toute la côte Ouest. Le début d'un nouveau périple pour cette entreprise familiale créée en 1992 ?

Batistyl, groupe de menuiseries bois, alu, PVC ou mixtes, augmente sa vitesse de croisière. Pas moins de 7 millions d'euros ont déjà été investis l'année dernière pour donner une nouvelle dimension au groupe, dirigé par Eric Legeais. Pour se faire, l'usine de la Fromentinière à Maulévrier s'est agrandie de 7 000 m². L'entreprise s'étend désormais sur près de 30 000 m². De quoi largement abriter Spécitec, nouvelle filiale de Batistyl depuis septembre, dédiée, comme son nom l'indique, à la fabrication des produits spécifiques et techniques : menuiseries à l'épreuve des balles, portes et fenêtres coupe-feu, œil-de-bœuf... pour les bâtiments tertiaires et les maisons individuelles. Depuis début mars, le site accueille également une nouvelle ligne PVC pour la fabrication de certains de ces nouveaux modèles.

Au cœur de son agence de la Roche-sur-Yon, Batistyl vient par ailleurs d'inaugurer un nouveau showroom. Dans cet espace professionnel, les produits fabriqués et commercialisés par Batistyl sont exposés pour les clients de Vendée et des Deux-Sèvres. Déjà leader en Maine-et-Loire, Loire-Atlantique et Vendée, Batistyl ambitionne à présent de se faire connaître sur toute la façade ouest. Son nouveau projet d'entreprise, baptisé « Force 10 », prévoit notamment de faire passer le chiffre d'affaires du groupe à 70 millions d'euros d'ici 2010.

Ouvertures imminentes

Un programme ambitieux qui commence par la Normandie. Le groupe de menuiseries y ouvrira très prochainement une nouvelle plate-forme logistique de 4 000 m² près de la zone industrielle du Havre à Saint-Jean-de-la-Neuille (Seine-Maritime). Une implantation qui a nécessité un investissement de plus de 2 M€. « Avec cette base relais proche d'un carrefour autoroutier, l'entreprise espère rayonner sur toute cette région normande, mais aussi sur la Picardie, soit près de 20 départements. La plate-forme, opérationnelle courant mai avec huit personnes, sera, dans un premier temps, assortie d'un showroom, de bureaux commerciaux et de zones de stockage », indique Eric Legeais, qui prévoit déjà une extension de 10 000 m² d'ici mi-2009 avec la construction d'une unité de production de menuiseries. « Elle s'accompagnera de la création d'une soixantaine d'emplois. » Pas moins pour le groupe qui comprend 330 salariés.

Batistyl lance également son réseau « Ambiance

Rénovation », pour attaquer le marché du particulier. Il s'agit d'un partenariat avec des artisans menuisiers qui bénéficient en retour des outils de communication du groupe, de son expérience et d'un certain nombre de formations. Une agence « Ambiance Rénovation » existe à Saint-Herblain (44). Une deuxième vient d'ouvrir fin 2007 à Neuville-les-Dieppe (76). De nouvelles agences devraient prochainement pousser sur la côte Ouest et permettre au groupe de développer la notoriété de ses marques au plus près de sa clientèle.

Une clientèle côtière qui ne manquera pas non plus de remarquer le nouveau bateau que Batistyl vient de mettre à

l'eau, le « A40 RC ». Un autre challenge pour l'entreprise dont le « A35 », sponsorisé l'an dernier, avait fini champion de France. Symbole des valeurs du groupe, « l'esprit d'équipe, la démarche qualité sans concession et la force d'entreprendre », le voilier éponyme naviguera à une encablure de la plate-forme logistique et sur toute la côte Ouest. « Au plus près de notre secteur de développement commercial, il sera ainsi un excellent relais publicitaire pour notre marque ». Ses couleurs sont actuellement portées par le skipper breton Cyrille Legloahec. Un ambassadeur de marque.

Isabelle Baudry

Batistyl, SAS

ZI de la Fromentinière
49360 Maulévrier
Tél. : 02 41 49 49 50
<http://www.batistyl.fr>

PDG Eric Legeais
ACTIVITÉ Fabrication de menuiseries et fermetures
EFFECTIF 330 salariés
CA. 2007 40 millions d'euros

